



Soutien à nos camarades injustement privé.e.s de liberté !

Le secrétaire départemental et une secrétaire administrative de l'UD CGT Nord ont été interpellé.es ce matin, à leur domicile, et placé.es en garde à vue.

Le motif ? « Apologie du terrorisme », on reprocherait à l'UD les derniers communiqués de soutien au peuple palestinien et d'appels à la paix.

Les gardes à vue se multiplient ces dernières semaines dans le paysage militant et apparaissent à présent comme l'outil d'intimidation et de dissuasion des positions contestataires.

La CGT EPI 59 apporte tout son soutien aux camarades injustement réprimé.e.s et exige leur libération immédiate. Qui aurait pu croire qu'en 2023 un appel à la Paix et un soutien aux opprimé.e.s soient interprétés comme une apologie du terrorisme ?

LIBÉREZ NOS CAMARADES !

A Lille, le 19/10/2023